

LAPORAN PELAKSANAAN

KULIAH KERJA NYATA REGULER MUBALIGH HIJRAH UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN PERIODE 125 TAHUN AKADEMIK 2023/2024

IA/1/2

Dusun/RW : Nologaten/03
Desa/Kelurahan : Jurangjero
Kecamatan : Ngawen
Kabupaten/ Kota : Gunungkidul
Propinsi : Daerah Istimewa Yogyakarta



Disusun oleh:

- 1. Aldi Hardiyatno NIM 1800013311**
- 2. Moh Rizal Khoeruman NIM 2000032098**
- 3. Amanda Fadia Amir NIM 2000036062**

Universitas Ahmad Dahlan
Yogyakarta
2024

**PENGESAHAN LAPORAN
KULIAH KERJA NYATA REGULER
UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN
PERIODE 125 TAHUN AKADEMIK 2023/2024**

Telah dilaksanakan Kuliah Kerja Nyata Universitas Ahmad Dahlan oleh
I.A/1/2
di Masjid Al-Hadir dan Al-Huda dusun Nologaten, kalurahan Jurangjero,
Kecamatan Ngawen, Kabupaten Gunungkidul, Provinsi Daerah Istimewa
Yogyakarta
pada tanggal 09 Maret 2024 – 04 April 2024

Ketua



Aldi Hardiyatno
NIM 1800013311

Gunungkidul, 04 April 2024
Sekretaris



Amanda Fadia Amir
NIM 2000036062

Mengetahui/Menyetujui

Dosen Pembimbing Lapangan



Adhitya Rechandy Christian, S.E., M.M.
NIP/NIY 199201262018101111311364

Kepala Dusun



Hardi

a.n. Kepala LPPM UAD
Kabid PkM & KKN

Dr. Muhammad Hamdi, S.E., MBA.
NIPM 197909162022011110924583

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kami ucapkan atas nikmat dan Rahmat Allah SWT yang melimpah sehingga kami dapat menyelesaikan kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Mubaligh Hijrah di Masjid Al-Huda dan Al-Hadir Dusun Nologaten, Kalurahan Jurangjero, Kapanewon Ngawen, Kabupaten Gunungkidul, Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang membawa kebenaran hingga akhir zaman.

Laporan pertanggungjawaban pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Mubaligh Hijrah yang telah dilaksanakan pada tanggal 9 Maret 2024 – 04 April 2024 di Masjid Al-Huda dan Al-Hadir Dusun Nologaten, Kalurahan Jurangjero, Kapanewon Ngawen, Kabupaten Gunungkidul, Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta dengan tujuan untuk memenuhi mata kuliah KKN di Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta yang dijadikan sebagai bukti bahwa telah melaksanakan mata kuliah tersebut.

Pelaksanaan KKN Mubaligh Hijrah ini tidak lepas dari arahan dan bimbingan berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ucapkan rasa hormat dan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu, di antaranya sebagai berikut:

1. Dr. Muchlas Arkanuddin, M.T. selaku Rektor Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta yang telah memberikan kesempatan kepada kami untuk melaksanakan program Kuliah Kerja Nyata
2. Anton Yudhana, S.T., M.T., Ph.D selaku Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Ahmad Dahlan
3. Seluruh staf Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Ahmad Dahlan
4. Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Gunungkidul
5. Ketua Pimpinan Cabang Muhammadiyah Kecamatan Ngawen
6. Ketua Pimimpan ranting Muhammadiyah Nologaten
7. Bupati Kabupaten Gunungkidul

8. Camat Kapanewon Ngawen
9. Lurah Kalurahan Jurangjero
10. Bp. Adhitya Rechandy Christian, S.E., M.M., CFP selaku Dosen Pembimbing Lapangan Unit I.A.2 yang telah membimbing dan membantu kegiatan KKN
11. Bapak Hardi selaku Kepala Dusun Nologaten yang telah menerima, mengarahkan serta memberi informasi dan bimbingan selama KKN berlangsung
12. Bapak Suheru selaku Takmir Masjid Al-Hadir dan Al-Huda yang telah berkenan menerima dan membimbing selama KKN berlangsung
13. Ustadz Suroto selaku Mudir Pondok Pesantren As-Shidiq, Ustadz Ustadzah dan santriwan santriwati Pondok Pesantren As-Shidiq yang telah menerima dan membantu untuk terlibat dalam pelaksanaan KKN Mubaligh Hijrah
14. Bapak, Ibu, Ketua RT, serta segenap Warga dusun Nologaten yang telah berkenan menerima serta bersedia membantu keberlangsungan KKN Mubaligh Hijrah
15. Remaja Masjid Al-Hadir yang membantu program kerja KKN Mubaligh Hijrah
16. Teman- teman seperjuangan anggota kelompok KKN Regiler 125 Mubaligh Hijrah Universitas Ahmad Dahlan Unit I.A khususnya yang terlibat langsung dalam pelaksanaan kegiatan KKN serta membantu dalam proses penyusunan laporan

Laporan ini masih jauh dari kesempurnaan, tetapi penulis sudah berusaha sebaik mungkin. Segala bentuk kritik dan saran akan dengan senang hati diterima demi kesempurnaan laporan pelaksanaan KKN ini. Penulis berharap semoga laporan ini bermanfaat bagi kami selaku mahasiswa dan juga bagi jamaah Masjid Al-Hidayah Nologaten, Jurangjero, Ngawen, Gunungkidul, Daerah Istimewa Yogyakarta.

Adanya kegiatan KKN Mubaligh Hijrah yang dilaksanakan akan menjadi pelajaran dan pengalaman bagi kami kedepannya dalam

menghadapi kehidupan masyarakat. Harapan kami, program-program yang telah kami laksanakan dapat bermanfaat bagi jamaah Masjid Al-Hidayah Dusun Nologaten dan bagi kami sendiri selaku penyusun dan pelaksana program tersebut. Akhir kata, hanya kepada Allah SWT kami berdoa dan memohon semoga dari kegiatan yang telah kami lakukan bersama dapat bernilai ibadah dan menjadi pahala bagi kami semua. Amin Ya Robbal' Alamin.

DAFTAR ISI

Contents

PENGESAHAN LAPORAN	2
KATA PENGANTAR	3
DAFTAR ISI	6
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Deskripsi Wilayah	1
B. Rencana Pembangunan Wilayah	2
C. Permasalahan yang ditemukan di lokasi	3
BAB II RENCANA KEGIATAN	3
A. Pelaksanaan Kegiatan Bersama	7
BAB III PELAKSANAAN KEGIATAN	13
A. Pelaksanaan Kegiatan Individu	13
B. Pelaksanaan Kegiatan Bersama	24
C. Rekapitulasi Laporan Kegiatan	26
BAB IV PEMBAHASAN DAN EVALUASI	31
PEMBAHASAN	31
EVALUASI	33
BAB V PENUTUP	34
A. Kesimpulan	34
B. Saran	34
LAMPIRAN	36
A. LOGBOOK	36
B. MATRIKS RENCANA DAN PELAKSANAAN KULIAH KERJA NYATA 66	
Bukti-bukti kegiatan (Form 2)	73

BAB I

PENDAHULUAN

A. Deskripsi Wilayah

Berdasarkan hasil survey yang telah dilakukan dengan observasi secara langsung di lapangan untuk mengetahui lokasi dari Masjid Al-Huda Nologaten, Jurangjero, Ngawen, Gunungkidul, Daerah Istimewa Yogyakarta melalui wawancara serta pengamatan secara langsung didapatkan hasil sebagai berikut :

1. Data Geografis

Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) merupakan salah satu provinsi di Indonesia yang terletak di daerah Pulau Jawa bagian selatan. DIY mempunyai empat kabupaten dan satu kotamadya, diantaranya adalah: Kabupaten Sleman, Kabupaten Bantul, Kabupaten Kulonprogo, Kabupaten Gunung Kidul dan Kotamadya Yogyakarta. Keempat dan satu kotamadya tersebut sejauh ini terus mengalami pengembangan. Salah satu kabupaten yang sedang mengalami pengembangan adalah Kabupaten Gunungkidul.

Kabupaten Gunungkidul memiliki luas wilayah sebesar 1.485,36 km² atau sekitar 46,63% dari luas wilayah Daerah Istimewa Yogyakarta. Wilayah Kabupaten Gunungkidul terdiri dari daerah perbukitan dan daerah pantai yang terletak membentang di sepanjang selatan Kabupaten Gunungkidul. wilayah Kabupaten Gunungkidul dibagi menjadi 18 kecamatan, 144 desaa, dan 1431 padukuhan. Berdasarkan kondisi topografi Kabupaten Gunungkidul dibagi menjadi 3 (tiga) zona pengembangan, yaitu :

- Zona Utara disebut wilayah Batur Agung dengan ketinggian 200 m - 700 m di atas permukaan laut. Keadaannya berbukit-bukit. Jenis tanah didominasi latosol dengan bataun induk vulkanik dan sedimen taufan.

Wilayah ini meliputi Kecamatan Patuk, Gedangsari, Nglipar, Ngawen, Semin, dan Kecamatan Ponjong bagian utara.

- Zona Tengah disebut wilayah pengembangan Ledok Wonosari, dengan ketinggian 150 m - 200 mdpl. Jenis tanah didominasi oleh asosiasi mediteran merah dan grumosol hitam dengan bahan induk batu kapur. Sehingga meskipun musim kemarau panjang, partikel-partikel air masih mampu bertahan. Terdapat sungai di atas tanah, tetapi dimusim kemarau kering. Wilayah ini meliputi Kecamatan Playen, Wonosari, Karangmojo, Ponjong bagian tengah dan Kecamatan Semanu bagian utara.
- Zona Selatan disebut wilayah pengembangan Gunung Seribu (Duizon gebergton atau Zuider gebergton), dengan ketinggian 0 m - 300 mdpl. Batuan dasar pembentuknya adalah batu kapur dengan ciri khas bukit-bukit kerucut (Conical limestone) dan merupakan kawasan karst. Zona Selatan ini meliputi Kecamatan Saptosari, Paliyan, Girisubo, Tanjungsari, Tepus, Rongkop, Purwosari, Panggang, Ponjong bagian selatan, dan Kecamatan Semanu bagian selatan.

Salah satu wilayah di zona utara Gunungkidul yang menjadi sasaran untuk dikembangkan terutama dalam bidang keagamaan adalah Kecamatan Ngawen, namun secara spesifik di Padukuhan Nologaten, Kalurahan Jurangjero. Kecamatan Ngawen secara letak wilayah berada disebelah Timur Laut dari Ibukota Kabupaten Gunungkidul yaitu Wonosari. Sedangkan secara luas wilayah, Kecamatan Srandakan terdiri dari :

B. Rencana Pembangunan Wilayah

Padukuhan Nologaten, Kalurahan Jurangjero, Kecamatan Ngawen, Kabupaten Gunungkidul memiliki rencana pembangunan yang bertekad untuk menjadikan ekonomi masyarakat yang mandiri dan menjadi wilayah dengan masyarakat yang aktif dalam kegiatan kemasyarakatan.

Selain itu, pola pikir masyarakat yang terbangun sejak awal dengan mengedepankan aktif dalam berkegiatan sosial sehingga menimbulkan kedekatan antar masyarakat yang sangat dekat dan erat, sehingga diharapkan hal itu terus terbangun terkhususnya bagi para generasi muda yang akan melanjutkan pembangunan di desa walaupun dipengaruhi dengan perkembangan teknologi yang sangat pesat sehingga mempengaruhi kehidupan bagi generasi muda dalam berkehidupan sosial kemasyarakatan.

C. Permasalahan yang ditemukan di lokasi

Permasalahan yang ditemukan di lokasi KKN adalah masyarakat yang sebagian besar masih minim pemahaman terhadap Islam secara kaffah (sempurna) serta tradisi nenek moyang yang bertentangan dengan syariat masih ada yang mengamalkannya sehingga menjadi tantangan bagi para peserta KKN Muballigh Hijrah yang harus penuh kehati-hatian agar dapat diterima dalam menyampaikan dan memberikan pemahaman yang lurus berdasarkan nilai-nilai Al-Islam dan Kemuhammadiyah (AIK).

BAB II

RENCANA KEGIATAN

Berdasarkan deskripsi wilayah, rencana pembangunan wilayah, dan permasalahan yang ditemukan di lokasi KKN, disusunlah rencana program dan kegiatan. Rencana dan pelaksanaan kegiatan KKN Reguler 125 Mubaligh Hijrah terbagi menjadi dua jenis kegiatan, yaitu kegiatan kelompok dan kegiatan individu. Jenis kegiatan untuk bidang keilmuan disesuaikan dengan program studi masing-masing mahasiswa. Program-program tersebut dilaksanakan secara luring yang sasarannya adalah masyarakat dan anak-anak sesuai dengan tujuan dan manfaat dari pelaksanaan kegiatan. Program-program direncanakan berdasarkan pertimbangan seperti menyesuaikan keadaan di lokasi pada saat survei dan menyesuaikan jadwal kegiatan masyarakat. Berikut beberapa Rencana Kegiatan Program KKN 119 Reguler XIII.D.II sesuai dengan matriks:

I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)		
A	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar	
1	Melaksanakan sosialisasi bullying dan kesehatan mental kepada santri ponpes as-shiddiq	22 Maret 2024
2	Melaksanakan sosialisasi bullying dan kesehatan mental kepada santriwati ponpes as-shiddiq	22 Maret 2024
3	melaksanakan sosialisai bullying kepada siswa SD as-shiddiq	27 Maret 2024
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar	
1	Mengajar Sejarah bagi siswa SMA dengan materi :	
	a. sejarah Indonesia	25 Maret 2024
	b. sejarah islam Indonesia	25 Maret 2024
2	Mengajar kemuhammadiyahahan bagi siswa SMA dengan materi :	
	a. Kemuhammadiyahahan	26 Maret 2024
	b. al quran dan hadist	26 Maret 2024
3	Mengajar kewarganegaraan bagi siswa SMA dengan materi :	
	a. pendidikan kewarganegaraan	26 Maret 2024

II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)

A	Penyelenggaraan Kajian Al Islam & Kemuhammadiyah	
1	Melatih mukadimah kultum kepada remaja	
2	melatih remaja masjid	
3	
B	Penyelenggaraan TPA	
1	Membimbing Iqra dengan materi:	
	a. Iqro 3	
	b. Iqro 4	
2	Melatih hafalan surat-surat pendek :	
	a. Al Ikhlas	
	b. Al Falaq	
	c. An Nas	
	d. Al Lahab	
	e. Al Zalzalah	
	f. adh dhuha	
3	melatih doa harian	
	a. doa ketika hujan	
	b. doa bercermin	
	c. doa masuk masjid	
	d. doa selamat dunia akhirat	

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)		
A	Pendampingan Seni	
1	Mendampingi kegiatan melukis kaligrafi bagi anak-anak	
2	Mendampingi kegiatan menggambar bagi anak-anak	
3	
B	Pendampingan olah raga	
1	Mendampingi anak-anak ngabuburit jalan sore	
2	mengadakan permainan bagi anak TPA	

A	Penyelenggaraan Literasi Keuangan Syariah	
1	Menagajarkan bagaimana langkah-langkah meraih cita-cita sejak dini	28 Maret 2024

2	Memberikan edukasi dan sosialisasi menabung sejak dini kepada anak SD	26 Maret 2024
3	Melakukan Sosialisasi keutamaan berinfaq kepada anak TPA	14 Maret 2024
4	Membuat celengan/tabungan dari barang-barang bekas	27 Maret 2024
5	Mengajar cara mengatur keuangan dengan baik dan benar	25 Maret 2024
6	mengajar cara kerja/Penggunaan uang digital/elektronik	23 Maret 2024

B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar	
1	mengajar bahasa indonesia dengan tema:	
	Bahasa baku dan tidak baku	

II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)		
A	Penyelenggaraan program bidang keagamaan	
1	Memberikan Quiz seputar agama Islam	16, 23, 30 Maret 2024
2	Mendampingi tadarus Al-Quran jamaah masjid Al-Huda	15, 17 Maret 2024
3	Mengajarkan ilmu tajwid kepada anak-anak TPA	18, 19, 20 Maret 2024
B	Penyelenggaraan TPA	
1	Membimbing Iqra dengan materi:	
	a. Mengaji Iqro 5-6 dan mengaji Al-Qur'an	12, 13, 14, 21, 22, 24, 28, 29, 30, 31 Maret 2024
2	Melatih hafalan surat-surat pendek :	
	a. Al-Bayyinah sampai Adh-huha	11, 18, 25, 1 April 2024
3	Melatih Thaharah	
	a. Wudhu	27 Maret 2024
	b. Tayamum	28 Maret 2024
4	Melakukan hafalan doa (kegiatan sehari-hari)	
	a. Doa mau makan	16 Maret 2024
	b. Doa mau tidur	20 Maret 2024
	c. Doa untuk kedua orang tua	23 Maret 2024

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)
--

A	Pendampingan Seni	
1	Mendampingi anak-anak TPA Al-Hidir mewarnai gambar	15, 22, 29 Maret 2024
2	Melatih anak-anak TPA Al-Hidir menggambar kaligrafi	13, 20, 27 Maret 2024
3	Membuat seni origami bersama anak-anak TPA	16, 23 Maret 2024
B	Pendampingan Olahraga	
1	Melakukan Jalan sehat bersama anak-anak TPA Al-Hidir di sore hari	17, 24 Maret 2024
2	Mendampingi olahraga senam jari anak TPA	18, 21 Maret 2024

B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar	
1	mengajar Matematika bagi siswa kelas 6 SD dengan Tema	
	a. volume bangun ruang	21 Maret 2024
	b. luas permukaan bangun ruang	21 Maret 2024
2	Sosialisai terkait gizi bagi siswa SMP dengan materi :	
	a. Anemia pada remaja putri	22 Maret 2024
	b. Pemenuhan gizi bagi remaja	22 Maret 2023

II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)		
A	Penyelenggaraan Kajian Al Islam & Kemuhammadiyah	
1	Melatih doa keluar dan masuk masjid	
2	melatih dan mempraktikan bacaan sholat wajib	
3	kajian menjelang buka puasa	
B	Penyelenggaraan TPA	
1	Membimbing Iqra dengan materi:	
	a. Iqro 1	12 - 24 Maret 2024
	b. Iqro 2	
	c. Al-qur'an	
2	Melatih hafalan surat-surat pendek :	
	a. Al Ikhlas	12 Maret 2024

	b. Al Falaq	19 Maret 2024
	c. An-Nas, Al-Kautsar, An-Nasr, dan surat pendek juz 30	
3	Melatih Taharah	
	a. Wudhu	
	b. Tayamum	
4	
C	Penyelenggaraan program bidang keagamaan	
1	Penyelenggaraan Festival Anak Sholeh	24 Maret 2024
2	Taraweh berjamaah di Masjid Al-Huda	
3	Tadarus bersama ibu-ibu jamaah masjid	
4	Buka Bersama jamaah masjid	
5	Halaqah bersama santriwati PP As-Shidiq	

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)		
A	Pendampingan Seni	
1	Mendampingi mewarnai dengan tema remaja muslim dan masjid	
2	mendampingi menggambar kaligrafi	
3		
B	Pendampingan Olahraga	
1	Mendampingi jalan sore dan ngabuburit santri TPA dan remaja masjid	
2	Mengadakan ice breaking di lapangan untuk santri dan remaja masjid	

A. Pelaksanaan Kegiatan Bersama

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Peran masing-masing mahasiswa	Tanggal Rencana	Tanggal Pelaksanaan
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM			
A	Penyelenggaraan Kegiatan Ramadhan						
				0			

1	Mengadakan Buka Bersama santri TPA dan jamaah masjid Al-Huda, Al-Hadir, dan Mushola Al-Ikhlas	3	150	450	Berkoordinasi dengan warga, mengkoordinir santri TPA, membantu menyiapkan menu buka puasa		17, 24, 31 Maret 2024
2	Membimbing santri TPA Al Hadir dan Al Huda	23	100	2300	membimbing santri membaca iqra dan Alqur'an, memberikan materi terkait Islam, mengajarkan doa sehari-hari, mengajarkan gerakan wudhu, mengajarkan gerakan shalat		11 Maret - 03 April 2024
3	Shalat Taraweh berjamaah	23	50	1150	A = Memberikan materi qultum, B = Berkoordinasi dengan takmir Masjid, C = menjadi imam shalat taraweh		11 Maret - 3 April 2024
4.	Mengikuti Tadarus bersama jamaah Masjid A-Huda dan Al-Hadir	20	100	2000	mendampingi jamaah membaca Al-qur'an, semaan Al-qur'an		11 Maret - 31 Maret 2024
				0			
5.	Murajaah bersama santri PP As-Shidiq	4	100	400	mendampingi santri		
B	Pelatihan dan pendampingan pemilahan sampah			0			
1	Memberikan contoh langsung terkait jenis sampah organik dan anorganik kepada Anak TPA Al-Hadir	1	50	50	memberikan contoh perbedaan sampah organik dan anorganik		17 Maret 2024
2	Memberikan contoh membuang sampah sesuai	3	50	150	mengajarkan membuang sampah dengan benar		17,24,37 Maret 2024

	dengan tempat sampahnya						
				0			
C	Penyelenggaraan kerjabakti			0			
1	Membersihkan sekitar Masjid Putra PP As-Shidiq	3	100	300	membuang sampah, menyapu, dan menyiapkan masjid		15, 22, 29 Maret 2024
2	Membersihkan lingkungan sekitar basecamp mahasiswa putri bersama santri putri	9	100	900	menyapu, membersihkan rumput, menggelap jendela, merapikan halaman		12, 15, 18, 21, 24, 27, 30 Maret, 02 dan 04 April 2024
3	Membersihkan halaman dan dalam masjid setelah penyelenggaraan buka bersama	3	50	150	berkoordinasi dengan warga, membuang sampah, memilah sampah, menyapu, mengepel		17, 24, 31 Maret 2023
				0		
D	Pelaksanaan kegiatan Gema Anak Sholeh			0			
1	rapat pembentukan panitia	3	150	450			16 Maret, 18 Maret, 23 Maret 2024
2	puncak lomba festival gema anak sholeh	1	250	250		24 Maret 2024	24 Maret 2024
				0			

BAB III

PELAKSANAAN KEGIATAN

A. Pelaksanaan Kegiatan Individu

Nama : Aldi Hardiyatno

NIM : 1800013311

Prodi : Psikologi

Unit : I.A.2

I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar				
			0		
1	Melaksanakan sosialisasi bullying dan kesehatan mental kepada santri ponpes as-shiddiq	1	50	50	10 Maret 2024 22 Maret 2024
2	Melaksanakan sosialisasi bullying dan kesehatan mental kepada santriwati ponpes as-shiddiq	1	50	50	10 Maret 2024 22 Maret 2024
3	melaksanakan sosialisai bullying kepada siswa SD as-shiddiq	1	50	50	19 Maret 2024 27 Maret 2024
			0		
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar			0	
1	Mengajar Sejarah bagi siswa SMA dengan materi :			0	
	a. sejarah Indonesia	2	50	100	20 Maret 2024 25 Maret 2024

	b. sejarah islam Indonesia	2	50	100	20 Maret 2024	25 Maret 2024
2	Mengajar kemuhammadiyahahan bagi siswa SMA dengan materi :			0		
	a. Kemuhammadiyahahan	2	50	100	21 Maret 2024	26 Maret 2024
	b. al quran dan hadist	2	50	100	21 Maret 2024	26 Maret 2024
3	Mengajar kewarganegaraan bagi siswa SMA dengan materi :			0		
	a. pendidikan kewarganegaraan	2	50	100	21 Maret 2024	26 Maret 2024
				0		
				0		
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN				650		
II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)						
A	Penyelenggaraan Kajian Al Islam & Kemuhammadiyahahan					
				0		
1	Melatih mukadimah kultum kepada remaja	1	50	50		
2	melatih remaja masjid			0		
3			0		
B	Penyelenggaraan TPA			0		
1	Membimbing Iqra dengan materi:			0		
	a. Iqro 3	8	50	400		
	b. Iqro 4	8	50	400		

				0		
				0		
2	Melatih hafalan surat-surat pendek :			0		
	a. Al Ikhlas	1	50	50		
	b. Al Falaq	1	50	50		
	c. An Nas	1	50	50		
	d. Al Lahab	1	50	50		
	e. Al Zalzalah	1	50	50		
	f. adh dhuha	1	50	50		
				0		
3	melatih doa harian			0		
	a. doa ketika hujan	1	50	50		
	b. doa bercermin	1	50	50		
	c. doa masuk masjid	1	50	50		
	d. doa selamat dunia akhirat	1	50	50		
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN				1350		
III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)						
A	Pendampingan Seni					
1	Mendampingi kegiatan melukis kaligrafi bagi anak-anak	4	50	200		

2	Mendampingi kegiatan menggambar bagi anak-anak	4	50	200		
3	0	50	0		
B Pendampingan olah raga				0		
1	Mendampingi anak-anak ngabuburit jalan sore	2	50	100		
2	mengadakan permainan bagi anak TPA	1	100	100		
3		0		0		
SUB TOTAL PROGRAM SENIN DAN OLAH RAGA				600		
TOTAL PROGRAM I+II+III				2600		

Nama : Moh Rizal Khoeruman

NIM : 2000032098

Prodi : Perbankan Syariah

Unit : I.A.2

I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Literasi Keuangan Syariah				
			0		
1	Menagajarkan bagaimana langkah-langkah meraih cita-cita sejak dini	1	100	100	26 Maret 2024 - 28 Maret 2024
2	Memberikan edukasi dan sosialisasi menabung sejak dini kepada anak SD	1	100	100	25 Maret 2024 - 26 Maret 2024
3	Melakukan Sosialisasi keutamaan berinfaq kepada anak TPA	1	100	100	13 Maret 2024 - 14 Maret 2024
4	Membuat celengan/tabungan dari barang-barang bekas	2	100	200	25 Maret 2024 - 27 Maret 2024
5	Mengajar cara mengatur keuangan dengan baik dan benar	1	100	100	24 Maret - 25 Maret 2024
6	mengajar cara kerja/Penggunaan uang digital/elektronik	1	100	100	23 Maret 2024 - 23 Maret 2024
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar			0	
1	mengajar bahasa indonesia dengan tema:			0	
	Bahasa baku dan tidak baku	1	50	50	1 April 2024
				0	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN				750	

II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)					
A	Penyelenggaraan program bidang keagamaan				
			0		
1	Memberikan Quiz seputar agama Islam	3	50	150	16, 17, 18 Maret 2024 16, 23, 30 Maret 2024
2	Mendampingi tadarus Al-Quran jamaah masjid Al-Huda	2	100	200	15, 16 Maret 2024 15, 17 Maret 2024
3	Mengajarkan ilmu tajwid kepada anak-anak TPA	3	100	300	17, 18, 19 Maret 2024 18, 19, 20 Maret 2024
B	Penyelenggaraan TPA			0	
1	Membimbing Iqra dengan materi:			0	
	a. Mengaji Iqro 5-6 dan mengaji Al-Qur'an	10	100	1000	12-21 Maret 2024 12, 13, 14, 21, 22, 24, 28, 29, 30, 31 Maret 2024
				0	
2	Melatih hafalan surat-surat pendek :	0		0	
	a. Al-Bayyinah sampai Adh-huha	4	100	400	11, 18, 25, 29 Maret 2024 11, 18, 25, 1 April 2024
3	Melatih Thaharah			0	
	a. Wudhu	1	50	50	27 Maret 2024 27 Maret 2024
	b. Tayamum	1	50	50	28 Maret 2024 28 Maret 2024
4	Melakukan hafalan doa (kegiatan sehari-hari)			0	

	a. Doa mau makan	1	50	50	16 Maret 2024	16 Maret 2024
	b. Doa mau tidur	1	50	50	17 Maret 2024	20 Maret 2024
	c. Doa untuk kedua orang tua	1	50	50	18 Maret 2024	23 Maret 2024
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN				2300		
III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)						
A	Pendampingan Seni					
				0		
1	Mendampingi anak-anak TPA Al-Hidir mewarnai gambar	3	50	150	15, 22, 29 Maret 2024	15, 22, 29 Maret 2024
2	Melatih anak-anak TPA Al-Hidir menggambar kaligrafi	3	100	300	13, 20, 27 Maret 2024	13, 20, 27 Maret 2024
3	Membuat seni origami bersama anak-anak TPA	2	50	100	16, 23 Maret 2024	16, 23 Maret 2024
B	Pendampingan Olahraga			0		
1	Melakukan Jalan sehat bersama anak-anak TPA Al-Hidir di sore hari	2	100	200	17 dan 24 Maret 2024	17, 24 Maret 2024
2	Mendampingi olahraga senam jari anak TPA	2	50	100	18, 21 Maret 2024	18, 21 Maret 2024
3		0		0		
SUB TOTAL PROGRAM SENIN DAN OLAH RAGA				850		
TOTAL PROGRAM I+II+III				3900		

Nama : Amanda Fadia Amir

NIM : 2000036062

Prodi : Gizi

Unit : I.A.2

I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)						
A	Rekognisi Program Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) yang telah dilakukan (bila ada)#					
				0		
1	Melaksanakan PkPM bersama dosen dengan tema pembekalan di Masjid Putra PonPes As-Shidiq	0	100	0		
2	Melaksanakan Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) dengan tema....di...	0	100	0		
3			0		
				0		
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar			0		
1	mengajar Matematika bagi siswa kelas 6 SD dengan Tema			0		
	a. volume bangun ruang	1	50	50	21 Maret 2024	21 Maret 2024

	b. luas permukaan bangun ruang	1	50	50	21 Maret 2024	21 Maret 2024
2	Sosialisai terkait gizi bagi siswa SMP dengan materi :			0		
	a. Anemia pada remaja putri	1	100	100	20/03/2024	22 Maret 2024
	b. Pemenuhan gizi bagi remaja	1	100	100	20 Maret 2024	22 Maret 2023
3	0		0		
				0		
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN				300		
II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)						
A	Penyelenggaraan Kajian Al Islam & Kemuhammadiyahahan					
				0		
1	Melatih doa keluar dan masuk masjid	1	100	100		
2	melatih dan mempraktikan bacaan sholat wajib	2	100	200		
3	kajian menjelang buka puasa	2	100	200		
B	Penyelenggaraan TPA			0		
1	Membimbing Iqra dengan materi:			0		

	a. Iqro 1	13	50	650	12,13,14,15,16,17,18,19,20,21,22,23,24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31	12 - 24 Maret 2024
	b. Iqro 2	13	50	650	12 - 31 Maret 2024	
	c. Al-qur'an	13	50	650		
2	Melatih hafalan surat-surat pendek :			0		
	a. Al Ikhlas	1	50	50	12 Maret 2024	12 Maret 2024
	b. Al Falaq	1	50	50	19 Maret 2024	19 Maret 2024
	c. An-Nas, Al-Kautsar, An-Nasr, dan surat pendek juz 30	3	50	150		
3	Melatih Taharah			0		
	a. Wudhu	1	50	50		
	b. Tayamum	1	50	50		
4		100	0		
C	Penyelenggaraan program bidang keagamaan			0		
5	Halaqah bersama santriwati PP As-Shidiq	4	100	400		
				0		
				0		
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN				3200		

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Pendampingan Seni				
				0	
1	Mendampingi mewarnai dengan tema remaja muslim dan masjid	2	100	200	
2	mendampingi menggambar kaligrafi	1	100	100	
3		0	50	0	
B	Pendampingan Olahraga			0	
1	Mendampingi jalan sore dan ngabuburit santri TPA dan remaja masjid	2	100	200	
2	Mengadakan ice breaking di lapangan untuk santri dan remaja masjid	2	100	200	
3	0		0	
SUB TOTAL PROGRAM SENIN DAN OLAH RAGA				700	
TOTAL PROGRAM I+II+III				5700	

B. Pelaksanaan Kegiatan Bersama

IV. PROGRAM TEMATIK DAN NON TEMATIK						
A	Penyelenggaraan Kegiatan Ramadhan					
				0		
1	Mengadakan Buka Bersama santri TPA dan jamaah masjid Al-Huda, Al-Hadir, dan Mushola Al-Ikhlas	3	150	450	Berkoordinasi dengan warga, mengkoordinir santri TPA, membantu menyiapkan menu buka puasa	17, 24, 31 Maret 2024
2	Membimbing santri TPA Al Hadir dan Al Huda	23	100	2300	membimbing santri membaca iqra dan Alqur'an, memberikan materi terkait Islam, mengajarkan doa sehari-hari, mengajarkan gerakan wudhu, mengajarkan gerakan shalat	11 Maret - 03 April 2024
3	Shalat Taraweh berjamaah	23	50	1150	A = Memberikan materi qultum, B = Berkoordinasi dengan takmir Masjid, C = menjadi imam shalat taraweh	11 Maret - 3 April 2024
4.	Mengikuti Tadarus bersama jamaah Masjid A-Huda dan Al-Hadir	20	100	2000	mendampingi jamaah membaca Al-qur'an, semaan Al-qur'an	11 Maret - 31 Maret 2024
				0		
5.	Murajaah bersama santri PP As-Shidiq	4	100	400	mendampingi santri	
B	Pelatihan dan pendampingan pemilahan sampah			0		
1	Memberikan contoh langsung terkait jenis sampah organik dan anorganik kepada Anak TPA Al-Hadir	1	50	50	memberikan contoh perbedaan sampah organik dan anorganik	17 Maret 2024

2	Memberikan contoh membuang sampah sesuai dengan tempat sampahnya	3	50	150	mengajarkan membuang sampah dengan benar	17,24,37 Maret 2024
				0		
C	Penyelenggaraan kerjabakti			0		
1	Membersihkan sekitar Masjid Putra PP As-Shidiq	3	100	300	membuang sampah, menyapu, dan menyiapkan masjid	15, 22, 29 Maret 2024
2	Membersihkan lingkungan sekitar basecamp mahasiswa putri bersama santri putri	9	100	900	menyapu, membersihkan rumput, menggelap jendela, merapikan halaman	12, 15, 18, 21, 24, 27, 30 Maret, 02 dan 04 April 2024
3	Membersihkan halaman dan dalam masjid setelah penyelenggaraan buka bersama	3	50	150	berkoordinasi dengan warga, membuang sampah, memilah sampah, menyapu, mengepel	17, 24, 31 Maret 2023
				0	
D	Pelaksanaan kegiatan Gema Anak Sholeh			0		
1	rapat pembentukan panitia	3	150	450		16 Maret, 18 Maret, 23 Maret 2024
2	puncak lomba festival gema anak sholeh	1	250	250		24 Maret 2024
				0		
TOTAL JKEM PROGRAM				8550		

C. Rekapitulasi Laporan Kegiatan

1. Program Keilmuan/Bimbingan Belajar

No	Nama Program	JKEM Total	Pelaksanaan Kegiatan						Dana				
			Tempat	Sasaran	Frekuensi	JKEM	Volume	PJK	Mhs	Mas	Pem	PT	Total
0	#REF!	#REF!											0
1	Melaksanakan sosialisasi bullying dan kesehatan mental kepada santri ponpes as-shiddiq	50	PP As-Shidiq	Anak-anak	1	50	30	A	30.000				30.000
2	Melaksanakan sosialisasi bullying dan kesehatan mental kepada santriwati ponpes as-shiddiq	50	PP As-Shidiq	anak anak	1	50	30	A	30.000				30.000
3	melaksanakan sosialisai bullying kepada siswa SD as-shiddiq	50	PP As-Shidiq	santri SD	1	50	35	A	30.000				30.000
4	Penyelenggaraan bimbingan belajar SMA	300	Masjid Al hadir	siswa SMA	6	50	10	A	10.000				10.000
5	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar Bahasa Indonesia	50	PP As-Shidiq	santri	1	50	20	B	0				0
6	Penyelenggaraan Bimbingan belajar Matematika	100	PP As-Shidiq	santri SD	2	50	1	C	0				0
7	Penyelenggaraan Sosialisasi terkait Anemia	100	PP As-Shidiq	santriwati	1	100	35	C	75.000				75.000
8	Menagajarkan bagaimana langkah-langkah meraih cita-cita sejak dini	100	PP As-Shidiq	santri	1	100	10	B	10.000				10.000

9	Memberikan edukasi dan sosialisasi menabung sejak dini kepada anak SD	100	PP As-Shidiq	santri	1	100	10	B	10.000				10.000
10	Melakukan Sosialisasi keutamaan berinfaq kepada anak TPA	100	Al-Hadir	anak anak	1	100	30	A,B	10.000				10.000
11	Membuat celengan/tabungan dari barang-barang bekas	200	Al-Hadir	anak - anak	2	100	30	A,B	108.000				108.000
12													0
Jumlah Dana Program Keilmuan/Bimbingan Belajar									313.000	0	0	0	313.000

2. Program Keagamaan/TPA

No	Nama Program	JKEM Total	Pelaksanaan Kegiatan						Dana				
			Tempat	Sasaran	Frekuensi	JKEM	Volume	PJK	Mhs	Mas	Pem	PT	Total
0	#REF!	#REF!											0
1	Melatih mukadimah kultum kepada remaja	50	Masjid Al-Hadir	Anak TPA	1	50	10	A,B,C	20.000				20.000
2	Membimbing Iqra	200	Masjid Al-Hadir	Anak TPA	4	50	30	A,B,C	20.000				20.000
3	Melatih hafalan surat-surat pendek	200	Masjid Al-Hadir	Anak TPA	4	50	30	A,B,C	20.000				20.000
4	melatih doa harian	200	Masjid Al-Hadir	Anak TPA	4	50	30	A,B,C	20.000				20.000
5	Memberikan Quiz seputar agama Islam	200	Masjid Al-Hadir	Anak TPA	3	50	30	A,B,C	20.000				20.000

6	Mendampingi tadarus Al-Quran jamaah masjid Al-Huda	200	Masjid Al-Huda	Jamaah masjid	20	50	4	A,B,C	20.000				20.000
7	Mengajarkan ilmu tajwid kepada anak-anak TPA	200	Masjid Al-Hadir	anak TPA	2	50	30	A,B,C	20.000				20.000
8	Halaqah bersama santriwati	200	PP As-Shidiq	santriwati	4	50	4	C	0				0
Jumlah Dana Program Keagamaan/TPA									140.000	0	0	0	140.000

B. Program Seni dan Olahraga

No	Nama Program	JKEM Total	Pelaksanaan Kegiatan						Dana				
			Tempat	Sasaran	Frekuensi	JKEM	Volume	PJK	Mhs	Mas	Pem	PT	Total
0	#REF!	#REF!											0
1	Pendampingan Seni dan Olahraga	450	Masjid Al-Hadir	Anak TPA	4	90	30	A	30.000				30.000
2	Pendampingan Seni dan olahraga	850	Masjid Al-Hadir	Anak TPA	4	90	30	B	30.000				30.000
3	Pendampingan Seni dan olahraga	700	Masjid Al-Hadir	Anak TPA	4	90	30	C	30.000				30.000
Jumlah Dana Program Seni dan Olahraga									90.000	0	0	0	90.000

D. program Pendukung/Tematik

No	Nama Program	JKEM Total	Pelaksanaan Kegiatan					Dana					
			Tempat	Sasaran	Frekuensi	JKEM	Volume	PJK	Mhs	Mas	Pem	PT	Total
0		0											0
1	Penyelenggaraan Kegiatan Ramadhan	3450	Masjid Al-Hadir dan Masjid Al-Huda	santri TPA, masyarakat/jamaah	23	150	30						0
2	Pelatihan dan pendampingan pemilahan sampah	150	Al-Hadir dan lapangan nologaten	santri TPA, masyarakat/jamaah	3	50	30						0
3	Penyelenggaraan kerjabakti	900	sekitar asrama santriwati PP AS-Shidiq	santriwan santriwati	9	100	5						0
4	Pelaksanaan kegiatan Gema Anak Sholeh	250	PP. AS-Shidiq	santriwan santriwati	1	250	100		100.000				100.000
Jumlah Dana Program Pendukung/ Tematik									100.000	0	0	0	100.000
Jumlah Dana Seluruh Program									643.000	0	0	0	643.000

BAB IV PEMBAHASAN DAN EVALUASI

PEMBAHASAN

1. Program Terlaksana

a. Bidang Keilmuan dan Bimbingan Belajar

Sasaran dari program ini adalah prsantriwan santriwati Pondok Pesantren As-Shidiq. Program ini memfokuskan dalam mendampingi belajar santri, mendampingi mengerjakan tugas mata pelajaran dan belajar bersama. program ini diharapkan agar dapat meningkatkan belajar santri walaupun sedang berpuasa. Program studi Ilmu Gizi mempunyai program kerja pencegahan anemia dengan memberikan materi pengenalan anemia kepada santriwati di Pondok Pesantren As-Shidiq, dengan materi ini diharapkan agar santriwati mengetahui cara pencegahan anemia agar tidak terjadi kepada mereka. Program studi Psikologi memiliki program kerja yaitu mengenalkan bahaya bullying dan cara mencegah agar tidak terjadi bullying di lingkungan pondok pesantren. Program studi perbankan syariah memiliki program yaitu pengenalan uang digital dan pentingnya menabung sejak dini. Bidang keilmuan lebih terfokus ke Pondok Pesantren As-Shidiq dikarenakan program yang sudah dipersiapkan sangat cocok untuk para santri.

b. Bidang Keagamaan

Program kerja bidang keagamaan dari KKN Mubaligh Hijrah unit I.A.2 memberikan kegiatan yang ditujukan untuk anak-anak diantaranya seperti pendampingan TPA, memberikan edukasi tentang taharah, menghafal surat-surat pendek dan do'a sehari-hari, mewarnai kaligrafi, mengenalkan rukun islam dan rukun iman, memberikan materi tentang nabi, rasul, dan malaikat, mengenalkan

bacaan dan tata cara shalat yang benar, dan mengenalkan rukun islam dan rukun iman.

c. Bidang Seni dan Olahraga

Program kerja bidang seni dan olahraga dari unit I.A.2 memberikan kegiatan yang bertujuan untuk melatih serta menyalurkan bakat kemampuan, dan kreatifitas anak-anak TPA di bidang seni dan olahraga. Kegiatan program seni sendiri seperti mewarnai gambar yang bernuansa islam, membuat madding rukun iman dan rukun islam, membuat kerajinan dari barang bekas, membuat kerajinan tangan dari kertas origami, mengadakan games, dan pemberian reward untuk karya terbaik. Sedangkan untuk kegiatan olahraga diantaranya seperti pendampingan kegiatan olahraga, pemberian edukasi tentang olahraga, melaksanakan kegiatan olahraga, jalan sore, dan mengadakan fun games.

d. Tematik

Program kerja tematik dari Unit I.A.2 disesuaikan dengan kegiatan yang sudah direncanakan. Kegiatan-kegiatan yang direncanakan antara lain seperti penyelenggaraan kegiatan Ramadhan, yaitu tadarus Bersama remaja masjid dan ibu-ibu, buka bersama warga dusun, penyelenggaraan festival anak sholeh sekecamatan Ngawen, penyelenggaraan kerja bakti bersama santri PP As-hidiq, pendekatan dengan tokoh masyarakat, penyelenggaran kegiatan sosial masyarakat dengan membantu membagi takjil, dan,

EVALUASI

Dalam melaksanakan kegiatan KKN secara garis besar dapat berjalan dengan baik dan lancar. Ada beberapa faktor yang sangat membantu dalam semua pelaksanaan kegiatan KKN yaitu partisipasi dan dukungan dari masyarakat yang antusias terhadap program kerja KKN. Namun dalam melaksanakan kegiatan KKN mahasiswa juga menemui beberapa kendala yaitu penyesuaian dengan waktu kegiatan KKN dengan waktu kegiatan masyarakat, pelaksanaan KKN ini dilaksanakan pada siang hingga malam hari dan dilakukan selama satu bulan

1. Program-program yang kami laksanakan berjalan dengan sukses dan lancar. Kami mendapatkan respon dan antusias yang sangat baik dari warga dalam mengikuti program-program tersebut. Hal ini membuat program-program yang kami jalankan sesuai dengan kondisi yang ada.
2. Program kerja yang dijalankan disesuaikan dengan kemampuan para mahasiswa KKN Reguler, termasuk bakat, pengalaman, dan pengetahuan yang dimiliki. Hal ini dilakukan agar pelaksanaannya dapat berjalan dengan lancar dan tanpa hambatan.
3. Dengan adanya program kerja pendampingan TPA, dapat mempererat tali silaturahmi serta meningkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT.
4. Pelaksanaan program kerja memberikan banyak manfaat bagi para mahasiswa KKN, terutama dalam memahami kehidupan dalam masyarakat. Ada banyak pengalaman positif yang didapatkan dan dijadikan sebagai bekal berharga untuk ke depannya.

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Reguler Mubaligh Hijrah periode 125 Unit I.A.2 keseluruhan program kerja yang telah terlaksana di Padukuhan Nologaten, Kalurahan Jurangjero, Kapanewon Ngawen, Kabupaten Gunungkidul, Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Program kerja yang kami rancang dapat terlaksana dengan baik berkat keikutsertaan jamaah Masjid, Mushola, dan santriwan santriwati
2. Program kerja yang telah dilaksanakan selama satu bulan dapat membantu mahasiswa dalam mempelajari hidup di masyarakat, banyak pelajaran yang dapat diambil sebagai bekal yang berharga.
3. Program KKN yang sukses terjadi karena adanya kerja sama yang baik antara mahasiswa KKN dan masyarakat di lokasi KKN. Semua pihak terlibat dengan baik dalam menunjang dan mendukung pelaksanaan program.

B. Saran

Padukuhan Nologaten merupakan salah satu padukuhan yang ada di Kapanewon Ngawen, masyarakat yang sangat ramah dan terbuka terhadap orang yang baru menjadikan ini menjadi nyaman bagi orang berkunjung terutama bagi kami yang tinggal selama 1 bulan menjadi kenangan yang indah. Dari kacamata kami masyarakat di kecamatan tepus ini masih sangat membutuhkan orang-orang yang baru terutama yang bertugas untuk berdakwah untuk menciptakan masyarakat yang berkemajuan terutama dalam aspek kegamaannya.

Berangkat dari itu, Kapanewon Ngawen ini sangat kondusif dan rekomendasi untuk menjadi lokasi lanjutan dalam kegiatan KKN kedepan. Dalam pelaksanaan program terutama kedepan bagi kami ialah program dalam menghidupkan remaja-remaja desa untuk aktif berkegiatan di masjid dikarenakan dari pengalaman kami remaja-remaja desa saat ini sudah sangat minim yang ikut serta dalam menghidupkan masjid-masjid di desa.